
・牛乳
・さんまのひつまぶし
・ひじきのサラダ
・豚汁

旬のさんまを ひつまぶし にしました。
さんまの国内でとれる量は、２０１１年
で２０万トンほどありましたが、２０
２１年は２万トンと、この１０年間で
大幅に減ってしまいました。原因のひと
つは海の水温が上がったことだと言われ
ています。大事にいただきましょう。


